

2024-06-06

Ahora sigue la construcción de un buen gobierno: Ale Rojo

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.mexiqueno.com.mx/principal/ahora-sigue-la-construccion-de-un-buen-gobierno-ale-rojo/>

Alessandra Rojo de la Vega recibió la Constancia de Mayoría que la acredita como alcaldesa electa de la demarcación Cuauhtémoc, para el periodo que corresponde del 1 de octubre de 2024 al 30 de septiembre de 2027, con posibilidades de reelegirse de manera consecutiva.

David Polanco / CDMX Magacín

Alessandra Rojo de la Vega recibió la Constancia de Mayoría que la acredita como alcaldesa electa de la demarcación Cuauhtémoc, para el periodo que corresponde del 1 de octubre de 2024 al 30 de septiembre de 2027, con posibilidades de reelegirse de manera consecutiva.

Tras recibir su constancia, Rojo de la Vega remarcó: "Fue una campaña defendió y proyectó como construir el cambio en la Cuauhtémoc. Nuestro proyecto de la mujer más votada de la historia de esta Alcaldía, con 156 mil voluntades. La campaña atrás sigue la construcción del buen gobierno que incluya a todas y todos, que rinda cuentas claras, sea transparente y resuelva los problemas en una buena relación con los tres niveles de gobierno".

La abanderada de la alianza entre el PAN, PRI y PRD, obtuvo durante los comicios del 2 de junio 47.1% de los votos de los votantes en la Cuauhtémoc frente a los 42.2% que se contabilizaron para su contrincante Catalina Monreal, candidata de la coalición "Sigamos haciendo historial en la Ciudad de México", de los partidos Morena, PT y PVEM, esto, según los resultados del Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP) del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM).

La exlegisladora local del PVEM ha asegurado que dentro de sus principales objetivos está el de incrementar la seguridad en la demarcación luego de que ella misma fue víctima de un intento de feminicidio mismo que ya denunció.

Hay que recordar que, durante su campaña, Rojo de la Vega habló constantemente de eliminar el monrealato, el cual calificó de corrupto y de haberle hecho mucho daño a la alcaldía.

Lo anterior, en referencia a que Ricardo Monreal fue jefe delegacional en esa demarcación territorial de 2014 a 2017, con PRD, pero, aparentemente siguió "gobernando", a través de las personas que fueron llegando posteriormente como alcaldes de la Cuauhtémoc.

La abanderada de la alianza "Va X la Ciudad de México" estuvo, durante su campaña, en una serie de colonias y lugares de la demarcación, que incluyeron visitas a tortillerías, negocios, lecherías, y recorridos por mercados, tianguis, casas y parques, en colonias como la Hipódromo Condesa, Peralvillo y Buenos Aires, entre otras.